



**DES MOYENS POUR L'ÉCOLE PUBLIQUE
RASSEMBLEMENT devant la DSDEN
Mercredi 21 FÉVRIER Matin
A partir de 8h30**

Les organisations syndicales et les personnels ont réclamé unitairement et massivement le 1er février des moyens pour l'École publique, la revalorisation des salaires, et l'abandon des mesures du "choc des savoirs"!

Mais aucun moyen supplémentaire n'est attribué pour les écoles des Bouches du Rhône à la rentrée scolaire prochaine. Comment des lors répondre aux besoins d'une École publique menacée ?

Pourtant, l'urgence est là et nécessite des moyens pour :

- baisser les effectifs dans les classes
- prendre réellement en charge la difficulté scolaire et l'inclusion
- l'enseignement spécialisé et adapté
- stopper les non-remplacements
- garantir et développer les moyens de l'éducation prioritaire pour toutes les écoles qui en relèvent (dont conditions d'accueil spécifiques des 2 ans en TPS)
- une formation initiale et continue de qualité
- le maintien des droits des personnels pour l'accès au temps partiels, aux disponibilités, participation aux stages syndicaux...
- l'enseignement spécifique en langue française des élèves allophones
- obtenir des postes d'AESH à hauteur des besoins

Le projet de carte scolaire présentée par la DSDEN le lundi 12 février n'est pas acceptable car il ne permet pas de répondre à ces nécessités.

Avec 0 poste supplémentaire, comment répondre aux besoins ?

L'École publique est menacée et nous devons la défendre !

L'intersyndicale des Bouches-du-Rhône refuse cette carte scolaire et appelle les personnels du 1^{er} degré à se mobiliser pour obtenir satisfaction sur leurs revendications

**RASSEMBLEMENT DEVANT LA DSDEN
MERCREDI 21 FÉVRIER MATIN
A partir de 8h30 pour les écoles concernées par les fermetures
10h pour tout le monde !**